

L'Escarène

Les enfants ont appris le sens du partage



Les plus jeunes enfants du catéchisme sont allés à la rencontre de Sylvain, le boulanger, qui leur avait préparé un énorme pain qu'ils ont ensuite partagé.

(Photo J.-P.B)

Les catéchistes Jeanne Barralis et Yvette Dall'o ont récemment abordé le thème du Carême avec les jeunes des classes de CP et CE1. « *Nous avons voulu que les enfants comprennent que le Carême est un temps de partage. Quoi de plus normal alors que de partager le Pain* », expliquent-ils. Pour illustrer ce symbole biblique, le groupe a été reçu à la boulangerie du centre, par Christophe et Sylvain Eycarnot. Ainsi, ils ont pu visiter le four, voir comment

on prépare et modèle la pâte qui va devenir du pain. Sylvain, le boulanger, avait préparé aux enfants un énorme pain de campagne qu'ils ont ensuite partagé avec les parents, lors de la messe qui leur était dédiée. Pendant la célébration, le père Lucas Somda a lu quelques-unes des promesses des enfants de toutes les classes de catéchisme. Promesses qu'ils s'engagent à réaliser durant cette période de Carême.

J.-P. B